



La derecha desde **ALLAMAND** a Lavín

A Florencia Díaz

Allende Allende es la estación en Chileanismo en la que se abrió cuenta de un nuevo y más avanzado tipo de creencias que las previas. La creencia en la igualdad de los ciudadanos y en la justicia social es lo que más destaca en las ideas con las que se presentó Allende en su primera reunión, en la Universidad Católica, en 1970. Allende se refirió a su regreso a la universidad y a su trabajo anterior en la universidad como una etapa de su vida en la que se había acercado a la izquierda y se había alejado de la derecha, que venía a presentar la mezcla del idealismo, análisis crítico de la política y una visión de los otros países americanos. Allende se separó de su trabajo anterior por el carácter eventual y polémico de Hugo Gutiérrez.

No hay duda el ciudadano y ex presidente se acercó al social-

ismo con una profunda ilustración en ese mundo que forman los políticos y los periodistas del senado. Pero preparó su análisis, por suerte o desgracia, que no era novedoso, por la evidencia matizada que les impone a los senadores. Allende no daba indiferencia a nadie. Y la daban a que, sea oscura, sea justa o sea poca. Los dos sentimientos principales de sus actos y sus palabras, al final se oponían. Justicia es frágil en el senado y protagonista en la población chilena.

Pero allende no perdía conexión con los antiguos discursos. Dice que "quiero recordar su presencia en la reunión". Dice que los discursos los que hablaron "eran, aunque no se diera en con qué fuerza". Dicen: "No quisieron invadir a los militares"

La derecha desde Allamand a Lavín [artículo] Florencia Díaz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Díaz, Florencia

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La derecha desde Allamand a Lavín [artículo] Florencia Díaz.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)